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静岡厚生病院 

児玉 吉彦 

平成 24・25 年度静岡県放射線技師中部地区会の会長を任命されました静岡厚生病院の

児玉吉彦です。よろしくお願いします。 

若かりし頃はどちらかと言えば積極的な性格であったのですが、年令と共に近年はめっ

きり意気地がなくなり、地区会や技師会の行事にもやや疎遠となっていました。そんな理

由で、このような大役が務まるか不安を感じています。 

歴代の会長や役員の方々は経験も学識も多く、よく会を盛り上げてくださいました。

私には経験も学識もありませんので、新役員の力をかりながら歴史ある中部地区会を２

年間受け継いで、次期につなげていきたいと考えています。 

 近年、中部地区会も会員の減少や、市町村合併や医師不足のあおりを受け各ブロックの

会員編成に影響がでてきています。簡単な問題ではないと思いますが、今後の会の活動や

運営についても将来的には見直しが必要かもしれません。会員の皆様のご意見を伺いなが

ら良い方法を模索していきたいと思います。 

 ２年間あまり画期的なことは出来ませんが、地区会の活動に、ベテランの方が若い方を

さそって参加して頂ければ有り難く思います。 

 



平成２４・２５年度幹事紹介 
① 勤務先、②フリーコメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 飯塚 知幸 
① 清水厚生病院 

② １０年ぶりに中部地区会役員に出戻って参りました（笑）

１０年前とは医療環境が大きく様変わりしております。当地

区会も中部地区における技師会員数の大幅な減少で志太榛

原、静岡、清水庵原地区による３地区体制が崩壊の危機に瀕

しており、今後事業を展開して行くには組織改革が急務であ

ります。 

そのような中で魅力有る事業を展開し、技師会員数減少を食

い止め、さらに増加するよう児玉会長を支えて微力ながら頑

張りますのでどうぞよろしくお願いします。 

会計 杉山 真弓

① 静岡済生会総合病院 

②  放射線技師歴６年目にして地区会の幹事会に選出され、

また会計という大役を担うことになりました。なんとなく

技師会に加入して、今までは技師会主催の勉強会くらいに

しか参加したことがありませんでしたので、技師会に関わ

り、他病院の技師さんたちと交流ができるいい機会だと思

って２年間頑張りたいと思います。宜しくお願いいたしま

す。 

① 静岡厚生病院 

②  はじめまして、総務を担当することとなった、橋本 隆です。

地区会の仕事について何も解らないのですが、児玉会長の足を引

っ張らないように、2 年間一生懸命頑張ります。会員の皆様、ど

うか暖かい目で見守って頂き、会務にご協力をお願いいたします。

総務 橋本 隆

① 静岡市立清水病院 

②  静岡市立清水病院の佐野文香です。前年度に引き続き

今年度も地区会役員を務めさせていただくこととなり

ました。今年度も精一杯がんばりたいと思います。よろ

しくお願いします。 

幹事 佐野 文香 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 藤枝市立総合病院 

②  こんにちは。始めまして。浜口佳史と申します。藤枝市立総

合病院に勤めています。最近は、自転車・水泳・ジョギングな

どにはまっていて体を動かすのは好きですが、頭を使うのは苦

手です。こんな私ですが二年間よろしくお願いします。 

① 静岡市静岡医師会健診センター 

②  この度、中部地区会の幹事を務めることになりました静岡市静岡

医師会健診センターの小澤です。幹事等を務めるのは初めてのこと

で、まだよくわからないことだらけでご迷惑をかけてしまうことも

多々あると思いますが、前任者や他の幹事のみなさんのご指導の下

任期を務めたいと思います。微力ではございますが会員の皆様よろ

しくお願いいたします。 

幹事 小澤 紀哉 

幹事 浜口 佳史 

幹事 三浦 篤 

① 静岡市立静岡病院 

② こんにちは。このような幹事は初めてですが、みんな

でよりいい方向に進めればと思います。宜しくお願い

します。 

① 市立島田市民病院 

②  今年、中部地区会、幹事を担当することになりました市立島

田市民病院の鈴木邦幸と申します。右も左も分からないような

状況ですが、他の役員の皆様から学び、少しでも役に立てれば

と思っています。中部地区会を盛り上げて行きたいと思ってい

ますので、会員の皆様もどうかご協力のほど、宜しくお願いい

たします。 

幹事 鈴木 邦幸

幹事 青島 満 

① 焼津市立総合病院 

②  リクリエーションを担当させていただくことにな

りました。会長はじめ幹事の皆様方と共に中部地区会

を盛り上げていけたらと思います。２年間よろしくお

願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第２回 放射線セミナー 

好評のうち開催されました！ 

平成２３年度 

【メーカー公演】 

・「造影剤 最新の話題について 」 

   第一三共株式会社 東海支店 造影剤・肝臓領域担当 佐々木 達 先生

【放射線セミナー】 

・「 2012年度 診療報酬の改訂について 」 

第一三共株式会社 東海支店 医療環境担当 佐藤 智英 先生

平成 23 年 3 月 3 日（土） もくせい会館にて 44 名参加

平成 24 年 3 月 3 日（土曜）、会員約４０名参加の中、平成２３年度静岡県放射線技師中部地区会放射

線セミナーが静岡市のもくせい会館で開催されました。講師は第一三共株式会社 東海支店 医療環境

担当の佐藤智英先生で、告示前で不透明な点もあることをことわりながら、平成 24 年度の診療報酬改

定について、ポイントを絞り分かりやすく解説されました。 

今回の改訂は診療報酬と介護報酬のダブル改訂で、改定率が診療報酬本体部分で 0.004%の微増、薬

価・材料が 1.38%減、介護報酬が 1.2%増に改訂され、基本方針は 2010 年度改訂を踏襲しており、重点

課題としては 

１．急性期医療の適切な提供に向けた病院勤務医等の負担の大きな医療従事者の負担軽減 

２．医療と介護の役割分担の明確化と地域における連携体制の強化の促進及び地域生活を支える在宅

医療の充実 

となっており、重点課題１には 1200 億円、重点課題２には 1500 億円が投入される予定とのことです。

 私たち診療放射線技師に関係する改訂については、外来放射線照射診療料の創設、小児入院医療管理

料における放射線治療の評価、医療安全対策等に関する評価、コンピュータ断層撮影診断料の見直しな

どを解説され、最後に今後ますます在宅医療の重要性が増すだろうとの感想を述べ、話を締めくくられ

ました。 

 医療費の増加が問題視される中で医療の質・安全が問われる現在、よりバランスのとれた診療報酬改

定が重要になることと考えます。                 静岡市立静岡病院 小泉健二 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第２回 胃がん検診従事者講習会 
好評のうち開催されました！ 

平成２３年度 

【胃がん検診エックス線撮影従事者講習会】  

・「変わりつつある日本の上部消化管疾患」 

市立島田市民病院 消化器内科 主任部長 森下 宗先生 

平成 23 年 3 月 3 日（土） もくせい会館にて 

 市立島田市民病院消化器内科主任部長 森下宗自先生が「変わりつつある日本の上部消化管疾患」という

テーマでご講演されました。20 年ほど前まで、胃の中は強酸で細菌は住めず、年齢とともに委縮した胃底

腺の中から分化型の胃癌が出現したり、攻撃因子（ペプシン・胃酸）と防御因子（粘液）とのバランスの破

錠で消化性潰瘍が出現すると考えられていました。ところが現在、委縮の原因は加齢ではなくピロリ菌であ

るということや、NSAIDs や低用量アスピリンが潰瘍の原因であるということがわかってきました。現在、

胃潰瘍の 75%、十二指腸潰瘍の 90%はピロリ菌が原因とされています。ピロリ菌の感染率は団塊の世代ま

でが 70%以上と多く、現在の若者にはあまり感染していないことがわかっています。今後、団塊の世代が

60 歳を超え癌年齢の人口が増加する為、胃癌患者の増加が懸念されると話されていました。 

胃癌の治療は、早期癌で内視鏡的粘膜剥離術が選択される場合と、遠隔転移がある進行癌で化学療法が選

択されるといった両極端の場合が多いそうです。胃癌は大腸癌の便潜血のような簡単な検診がない為に発見

されづらいのが現状ですが、ABC 検診（胃粘膜萎縮マーカーのペプシノゲンとピロリ菌の抗体価からリス

クを算定し、胃の健康度を 3 群にリスク分類（ABC 分類）する方法）を施行し、リスクに応じて 1~3 年に

1 回の内視鏡検査を行うことが、今後の胃癌検診には重要であると話されていました。さらに、団塊世代が

寿命を迎えるころになると、従来のピロリ菌感染が原因の胃癌は減少し、NSAIDs や少量のアスピリンによ

る潰瘍が増えると想定されると締めくくられていました。 

 今回の講習会で今後の上腹部領域の疾患の移り変わりが想定でき今後の糧にしていけると感じました。 

                                  静岡県立総合病院 赤池宗紀 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 23 年度中部地区会通常総会の報告 

平成24年３月３日（土）、ひな祭りの日。静岡市のもくせい会館にて平成23年度の静岡

県放射線技師中部地区会の総会が開催されました。今にも雨が降りそうなどんよりとした

曇り空。会員の集まりが危ぶまれるそんな空模様の日でした。 

会長挨拶に続き、来賓祝辞では石向県技師会副会長が「県の技師会も公益社団法人に、

４月より名称変更となる」ことを報告されていました。 

議案集に則り議事が進行しましたが 、これと言った大きな問題もなく、たった一つあ

りました質問事項は以下の通り。 

・会費未納は何名くらいいるのですか？その後はどうなったか。広報費が予算より大分

少ないのは何故か？ 

答弁  会計監査の日は63名ほどいましたが、その後の催促で40名ほどになっています。

広報費の件は、地区会ニュースのNo1は地区会長と総務幹事の２人だけで作成・発行

したこと、No2、No3は幹事のみんなでやりましたが、食事は取らずに行い、経費の削

減ができたからです。 

会計監査報告の後、新役員のあいさつがあり、本部を新役員と交代しました。 

活動計画（案）、予算（案）に対しては、これと言った質疑もなく、無事終了することが

できました。 

 会員の皆様のご協力に感謝いたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

経過報告 
４月２６日  第１回幹事会（静岡厚生病院） 

５月１３日  第２回幹事会（メール会議） 

５月１８日  会計用パソコン購入 

第１回 幹事会報告 日時  平成２４年４月２６日   

場所  静岡厚生病院 

出席者 中部地区会幹事８名 

１ 地区会長 挨拶 

２ 新役員 挨拶 

３ 県技師会理事会報告 

４ 連絡網の整備について 

５ 幹事の役割分担について 

６ 今年度の事業計画について 

７ 地区会newsの発行について 

８ その他 

１ 地区会長 挨拶 ２ 会計用パソコンの故障に 

対する対応について 

第２回 幹事会報告 
日時  平成２４年５月１３日   

インターネットメール会議 

中部地区会幹事１０名発信 

 
９月１５日(土) 第１回放射線セミナー、胃がん検診X線撮影従事者講習会

（詳細未定） ボーリング大会     

行事予定 

レクリーションについて 

昨今、飲酒運転による交通事故が社会問題となっています。公務員においては飲酒運

転した場合は、即、懲戒免職と厳しい対応となっています。これらの現状を踏まえて、

バーベキュー大会は飲酒運転を助長してしまう恐れがあるため、レクリエーションを今

年度もボーリング大会としました。どうぞご理解下さいますようお願いします。また、

飲酒運転に対する社会的影響が、世間一般にも浸透してきましたので、来年度のレクリ

エーションについては、何を行うか検討をしいたいと思っております。いいレクレーシ

ョンの案がございましたら、下記のアドレスまでメールでお送りください。次年度の参

考にさせていただきます。 

chikukai@mail.goo.ne.jp（中部地区会長直通メール） 



会計よりお知らせ 
 

地区会は会員の皆様の会費で運営されております。平成 24 年度の会費(1000 円/年)が未納の方は下

記の要領にてご送金賜りますようお願い申し上げます。 

前年度未納分についても随時受け付けております。 

納入方法 

1. 中部地区会幹事にお渡しください。 

児玉 吉彦（静岡厚生病院）      飯塚 知幸（清水厚生病院） 

橋本 隆 （静岡厚生病院）      佐野 文香（静岡市立清水病院） 

小澤 紀哉（静岡市医師会検診センター）浜口 佳史（藤枝市立総合病院） 

三浦 篤 （静岡市立静岡病院）    鈴木 邦幸（市立島田市民病院） 

青島 満 （焼津市立総合病院）    杉山 真弓（静岡済生会総合病院） 

2. 業者の方（富士フイルムメディカル等）にお願いして下さい。 

3. 会計担当までご郵送ください。 
〒422-8527 静岡市駿河区小鹿 1丁目 1番 1号 

静岡済生会総合病院 放射線技術科   杉山真弓  054-285-6171 内線 2610 

＊ 不明な点がありましたら、上記地区会会計担当幹事 杉山真弓までご連絡下さい。 
＊ 複数人数(二名以上)が在籍されている施設では、施設ごとまとめて納入していただけると助かります。 

成２４年度 静岡県放射線技師中部地区会 

第１回放射線セミナー及び胃がん検診エックス線撮影従事者講習会 

開催のお知らせ 

平成２４年度中部地区会第１回放射線セミナー及び胃がん検診エックス線撮影従事者講習会を下

記内容で開催いたします。ご多忙中とは存じますが、万障お繰り合わせの上ご出席賜りますようご案

内申し上げます。 

 日 時 ： 平成２４年９月１５日（土） １４：００より 

  場 所 ： 静岡市 もくせい会館 ２階 第１会議室 

参加費 ： 会員 ５００円   非会員 １０００円 

◆ ◇ ◆ ◇ ◆ プログラム ◆ ◇ ◆ ◇ ◆ 

１３：３０ 受付 

１４：００ 会長挨拶 

 第１回放射線セミナー  

｢外傷時の初期診療（仮題）｣ 

ＪＡ静岡厚生連 静岡厚生病院 外科 松浦 裕司 先生 

 第１回胃がん検診エックス線撮影従事者講習会 

｢ＣＴを用いた消化管画像診断技術(大腸を中心に)」 

東芝メディカルシステムズ株式会社 金原 明史 先生 

 

  


